Conférence-débat à Lausanne Mardi 28 janvier 2025 à 19h30



Quelles inspirations pour une bonne santé au 21e siècle ?

Au travers d'un entretien sur l'évolution de la médecine, deux professionnels de santé nous livrent leurs raisons d'espérer.



Frédérique Giacomoni

Psychiatre à Rolle, vice-présidente du MFR, exerçant depuis 1996 principalement en cabinet privé après avoir été chef de clinique et médecin cadre, auteur d'un roman et d'articles sur des sujets variés.



Pablo Buono

Médecin généraliste à Genève qui pratique une médecine holistique et fonctionnelle avec un accent particulier sur la micro nutrition et le microbiote intestinal.

Inscription obligatoire:

www.mouvement-federatif-romand.ch

Tarif: 30.-/personne

Adresse: 12 rue du Valentin, Lausanne





